

La Organización Alemana D. A. S., se instala en Gerona

En solemne acto fué inaugurada la Delegación, en Avenida de Jaime I, n.º 28

Un nuevo acontecimiento ciudadano y de notable trascendencia, tuvo lugar en Gerona el miércoles día 21 de Enero ppdo. La primera Delegación en España de D.A.S., ha quedado instalada en la céntrica Avenida de Jaime I, número 28.

Antes de pasar a reseñar los actos de inauguración, hemos de explicar aunque sea brevemente cuanto representa esta organización internacional D.A.S., Compañía Anónima de Seguros, opera en el interesante ramo de asistencia automovilística, defensa y reclamación de daños de sus asegurados. También se encarga de las especialidades mencionadas en las actividades agrícolas e industriales.

La organización D.A.S., tuvo su origen en Munich (Alemania), hace treinta años aproximadamente y cuenta en todos los países de la Europa Occidental con Delegaciones al igual que está llevando a cabo ahora en nuestro país y cuyo honor para nosotros es que haya sido Gerona la primera que se instala en nuestra Patria.

Es inaugurada la nueva Delegación de D.A.S.

El señalado día 21 por la tarde se procedió a la inauguración de la Delegación de D.A.S. con asistencia de destacadas personalidades y autoridades, siendo bendecido el nuevo local por el Dr. Talamás, Párroco de Santa Susana del Mercadal. Entre las autoridades y representaciones que recordamos se hallaban, don Narciso Figueras, Vicepresidente de la Diputación; don José Quintana, por la Audiencia Provincial; don Jaime Pagés, Inspector Provincial de Sanidad Veterinaria; don Antonio Ortega, Inspector de

Policía, por la Comisaría de Policía, don Atilano Tamayo, Comisario-Jefe de Policía de Figueras; don Jaime Tort, Jefe de la Administración de Correos y don Carlos Huertas, Jefe de Telégrafos.

También asistieron en calidad de invitados, el Rvdo. Juan Mateo, Párroco del Grupo de San Narciso; don Benito Cuberas y don Jacinto Planas, Presidente y Director respectivamente de «Transportes del Llobregat»; don José Solé, Director Gerente de la Cía. de Seguros «El Fénix Latino» y don José Tarroja, Apoderado Gerente de la Cía de Seguros «La Constancia».

Por parte de D.A.S. asistieron entre otros el Director, Dr. Jur. Herr. Walter Ullrich y don Werner H. Scheuring, acompañado de su distinguida esposa, Director de la misma organización para España, a quienes acompañaba don Joaquín Casas, Subdirector para España. Se hallaban presentes asimismo los competentes letrados gerundenses señores Salvatella y Rosich encargados por D.A.S. para la tramitación de expedientes de sus abonados. También estuvieron presentes varios de los Agentes de D.A.S. en esta provincia. Entre los que recordamos, señores Joaquín Janó de San Feliu de Guixols y J. Motgé, de San Gregorio. Hicieron honor a los invitados don Narciso Pera Planells de la nueva Delegación, secundado por su esposa e hijo; el Jefe de Producción y Jefe de Siniestros de la misma, Sres. Burch y Cuadrado. Muchos de los invitados venían acompañados de sus distinguidas esposas y completaban tan grata reunión todos los empleados de Agencia P.E.R.A. y amigos y clien-

tes de la misma.

Después del acto de bendición, fué servido a los asistentes a la inauguración un espléndido «vino español» y al final se celebraron interesantes parlamentos. Habló en primer lugar el Sr. Pera Planells para expresar la gran satisfacción que sentía en figurar como primer Delegado en España de la Organización D.A.S., haciendo resaltar el gran prestigio de que viene precedida esta Compañía alemana e hizo resaltar los importantes servicios que prestará a nuestro país, al ofrecer a sus asegurados la asistencia en España y en el resto de países de Europa Occidental, en condiciones inmejorables. Explicó para terminar el Sr. Pera, que habían sido muchas y trabajosas las gestiones para lograr que esta importante Organización accediera a establecerse en España y poner a disposición de nuestros automovilistas aquellas ventajas que venían disfrutando los del extranjero.

Después de la intervención del Delegado de D.A.S. en Gerona, habló el Sr. Werner H. Scheuring, ampliando con certeras palabras cuanto representaba D.A.S. y los deseos de la Organización para extender a nuestro país las mismas facilidades que ofrecen en toda Europa, en condiciones ventajosísimas para los automovilistas, ya que por una módica anualidad están a resguardo de la defensa y reclamación de daños, en cualquier parte que les ocurriese. Manifestó el Sr. Scheuring, que se estaba organizando con toda diligencia en las demás provincias españolas, tarea que será finalizada en pocos meses, y de cuya primera y elocuente muestra es esta

de Gerona, que se ha llevado a cabo con toda clase de medios modernos y personal competentísimo a cuyo frente figura un verdadero profesional del seguro como es el señor Pera Planells.

A continuación habló en su idioma nativo, siendo traducido por párrafos por el Sr. Scheuring, el Dr. en leyes Walter Wilrich, cuyas interesantes citas del derecho y sus orígenes fueron seguidos con verdadera atención por parte de los presentes. Se congratuló el Director de D.A.S., de la entusiasta acogida en esta noble y amistosa tierra de España y dijo que D.A.S., ha hecho posible que por medio de su extensa y competente organización internacional puedan defender sus derechos tanto los poderosos como los débiles económicamente. Nuestra organización — dijo el Dr. Walter — ha nacido modestamente en Munich hace treinta años y a través de su experimentada trayectoria, ha podido extenderse con éxito en los otros países europeos hermanos, ofreciéndoles la ayuda que respaldan la recia y prestigiada organización D.A.S., que jamás ha reparado en sacrificios para atender a sus asegurados.

Al final de estas intervenciones, que fueron muy aplaudidas, el Dr. Walter, procedió a imponer al Sr. Pera Planells la primera insignia especial de D.A.S. que se concede a un español en señal de fraternal amistad de ambos países, que desde aquel momento tienen otro motivo común de relación. La grata reunión terminó poco después que todos los asistentes felicitaran a las personalidades de D.A.S. y muy especialmente a don Narciso Pera, deseándole muchos éxitos en tan interesante actividad.

La sólida organización D. A. S. al servicio de España

Desde aquel día memorable cuenta Gerona y su provincia con un nuevo e interesante servicio que será muy bien acogido por los propietarios de vehículos automóvil. La Organización D. A. S. ofrece una póliza en condiciones inmejorables. Mediante una reducida prima se encarga de la defensa y reclamación de daños de sus asegurados y con el diez por ciento del importe de esta prima inicial, se extienden estas garantías a todos los países de Europa. Con lo cual nuestros automovilistas, pueden viajar a resguardo de esta asistencia que proviene de una organización alemana famosa, tanto por su amplio radio de acción como por la solidez de su ejecución y ejemplar conducta.

F. O.

FINCAS COMPRA VENTA

Solares Casas Chalets

INFORMACION sobre adquisición y traspaso de establecimientos en San Feliu de Guixols y en Playa de Aro.

Alquileres para veraneo:

Vicente Gandol

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con Título del Ministerio de la Vivienda

CALLE MAYOR 5

TELÉFONO 28

Siseta Moré

Objetos de Artesanía

Penitencia, 31 y Luna, 2
Teléfono 263

S. FELIU DE GUIXOLS